

Témoignages de consommateurs

NE COMMENCEZ JAMAIS OU ARRETEZ DÈS QUE POSSIBLE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 18/01/2019 à 20:54

Du jour à l'autre nous pouvons être fous. Faites attention à ce que vous prenez. La vie n'est pas un jeu. Je suis maintenant sur la voix d'être schizo. Ne prenez pas de drogues ou vous allez en chialer Ma vie est foutue maintenant à cause de quoi a votre avis ? Amphétamine, weed, cocaïne. Tout ce qui est sous forme de drogue NE les prenez surtout pas. La vie est belle et vous avez encore tant de choses à faire sans ces saloperies.

Je suis maintenant incarné dans un hôpital psychiatrique. J'ai des débuts de schizophrénie qui vont s'accentuer à fils du temps. Donc ne faites pas comme ceux qui en prennent. Pour eux c'est rien, leur cerveau est déjà fait pour ce rythme-là. Mais pas le vôtre donc ne prenez surtout pas de drogue même si les (ami(e)s) "forcent" à les prendre. NE PRENEZ PAS, faites-moi confiance car je veux pas que ça arrive à d'autres. Ma vie d'avant les drogues était tellement belle que l'on s'en rend compte dès que tout bascule. Faites votre vie sans ça et vous verrez tout ira pour le mieux.